



WAS-WAS KETIKA SHALAT

Saya seorang wanita yang mengerjakan ibadah yang diwajibkan Allah *subhanahu wa ta'ala* kepada saya, hanya saja di saat mengerjakan shalat saya banyak lupa di mana saya shalat sedangkan pikiran saya bisa melayang-layang mengingat beberapa kejadian pada hari tersebut. Padahal sebelumnya pikiran itu tidak terlintas di benak saya melainkan setelah saya mulai melakukan shalat. Saya tidak mampu lepas dari hal ini kecuali ketika membaca bacaan shalat dengan keras. Lalu apa yang Anda nasihatkan kepada saya?

Jawab: "Masalah yang Anda keluhkan ini banyak pula dikeluhkan oleh orang yang shalat, ketika setan membuka pintu waswas baginya di tengah shalat. Terkadang ada orang selesai dari mengerjakan shalatnya dalam keadaan ia tidak tahu apa yang tadi diucapkan/dibacanya saat shalat. Akan tetapi penyakit yang demikian telah diberikan bimbingan oleh Nabi *shalallahu 'alaihi wa sallam* untuk mengatasinya yaitu dengan meniup (meludah kecil) ke arah kiri tiga kali dan mengucapkan 'audzu billahi minasy syaithani rajim. Bila ia lakukan hal ini, akan hilanglah darinya apa yang didapatinya dengan izin Allah *subhanahu wa ta'ala*. Bagi orang yang masuk dalam amalan shalat hendaknya meyakini ia sedang berada di hadapan Allah *subhanahu wa ta'ala*, sedang bermunajat dengan Allah *subhanahu wa ta'ala* bertaqarrub/mendekat kepada-Nya dengan membesarkan dan mengagungkan-Nya serta membaca kalam-Nya, disertai doa yang dipanjatkan pada tempat-tempat yang memang disyariatkan untuk berdoa dalam shalat.

Apabila seseorang bisa merasakan perasaan seperti ini dalam shalat maka ia bisa masuk menghadap Rabbnya dengan khushyuk, penuh pengagungan, mencintai kebaikan yang ada di

sisi-Nya, serta takut akan hukuman-Nya apabila ia sampai tidak serius menunaikan kewajiban yang Allah *subhanahu wa ta'ala* tetapkan atasnya,” demikian jawaban dari Fadhilatusy Syaikh Ibnu Utsaimin *rahimahullah*.

[Fatawa al-Mar'ah, 1/32—33]

Sumber : [Majalah Asy Syariah](#)

Related Posts

[Nasihat Untuk Yang Was-was Riya' dan Sum'ah dalam Beramal](#)

WAS-WAS RIYA' DALAM BERAMAL Ketika seseorang berkeinginan untuk beramal kebaikan, setan datang memberikan was-was kepadanya dengan mengatakan, “Engkau melakukan itu karena riya dan sum’ah.” Karena...

[Do'a Agar Terlepas dari Was-Was Setan](#)

DO'A AGAR TERLEPAS DARI WAS-WAS SETAN Tanya: Apa doa yang bisa dipanjatkan agar terlepas dari was-was setan? Jawab: Samahatusy Syaikh Abdul Aziz bin Abdullah bin...

[Berlindung kepada Allah Subhanahu wata'ala dari Empat Hal](#)

BERLINDUNG KEPADA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA DARI EMPAT HAL Al-Ustadz Abdul Mu'thi Sutarman, Lc. Mengenal kebaikan lalu mengamalkannya dan mengetahui kejelekan kemudian waspada darinya adalah jalan...

[HUKUM MEMAKAI BANTOLUN KETIKA SHALAT ATAU DI LUAR SHALAT](#)

HUKUM MEMAKAI BANTOLUN KETIKA SHALAT ATAU DI LUAR SHALAT Asy Syaikh Muqbil bin Hadi al Wadi'i *rahimahullah* Pertanyaan: Apa hukum memakai bantolun secara rinci baik...

[Orang Yang Ikhlas Dan Jujur Selalu Berbaik Sangka Kepada Allah Apapun Yang Menimpanya Selama Dia Di Atas Kebenaran](#)

ORANG YANG IKHLASH DAN JUJUR SELALU BERBAIK SANGKA KEPADA ALLAH APAPUN YANG MENIMPANYA SELAMA DIA DI ATAS KEBENARAN Al-Allamah Abdurrahman bin Yahya Al-Mu'allimy Al-Yamany *rahimahullah*...